

Leandro Spiés terminó conforme con la preparación esperando el debut asociativo de Almagro



El Director Técnico de Almagro terminó satisfecho con el cierre de amistosos de práctica, al ir completando la preparación, de cara al reinicio de la actividad de las competencias de la Asociación Santafesina de Básquetbol. El miércoles el equipo “A” de las “águila” se presentaron en Santo Tomé para devolverle la visita a la alineación “A” de Unión, en la vecina localidad.

Mas allá del triunfo en el cotejo amistoso de práctica para los esperancinos que vencieron por 69-65, lo que les importó a los cuerpos técnicos fue el muy buen rodaje que pudieron llevar adelante con sus planteles, muy cerca del debut en el “Apertura”.

El entrenador se mostró “satisfecho con toda la preparación que se efectuó y el compromiso de todos los jugadores a lo largo de toda la pretemporada. Creo que haber sumado seis encuentros amistosos fue muy bueno. No se si llegamos en óptimas condiciones, pero creo que muy bien al momento de jugar ya por los puntos.”

Afirmó como novedades que “se reincorporó al plantel superior Franco Parola, un U19, quien vuelve al club, y también reingresó el santafesino Mateo Aisenstein, por lo que tenemos una lista larga de jugadores con los cuales podemos disponer”.

Agregó luego que “tendremos dos bajas en el comienzo, como las de Facundo Viola y Lucas Pérez, ambos con lesiones de rodilla. Pérez tendrá para un tiempo más prolongado de recuperación. Viola ya podría volver a estar en cancha la próxima semana, aunque no sabemos si ya recuperado para jugar el martes”.

Los juveniles también tendrán su reencuentro competitivo, a partir del viernes, cuando jueguen en el debut como visitantes, frente a C.I.Macabi, en Santa Fe.

“Leo” Spiés se sintió también “conforme con el trabajo realizado por todos, casi en paralelo con la pretemporada de la división superior”, para luego señalar “tenemos un equipo bien armado, completo, para ser protagonista, como siempre lo hemos hecho en esa divisional. Luego, fecha a fecha, iremos viendo para que podemos estar. Además poseemos U21 que complementan la plantilla, como para hacer el mejor de los papeles”, finalizó manifestando el Coordinador del Básquet de Almagro.

ESPERANDO LOS “APERTURAS”

Las distintas divisiones de Almagro continúan entrenándose, de cara a la puesta en marcha de los Torneos “Aperturas” de la ASB. Para este viernes 19 de marzo está prevista la iniciación de los U19, jugando Almagro en Santa Fe, ante C.I.Macabi, a partir de las 21,30, por la Zona “B”, de las dos diagramadas.

Este sábado comienza la tira de formativas, presentándose las cinco categorías de Almagro en San Justo, frente a Sanjustino: Será desde las 9,30, en Premini, Mini, U13, U15 y U17.

La puesta en marcha del “Apertura” de 1ra. División tendrá lugar en la doble jornada que se realizará el martes 23 y jueves 25 de este mes de marzo.

Los dos equipos intervenientes de Almagro, quedaron en estas zonas: en la “A”, se encuentra el equipo “B” de Almagro, con Colón San Justo, Colón Santa Fe y Kimberley. Almagro “A” está en la “C” junto con República del Oeste, U.S.Tomé “B” y Central Rincón.

Como local en el “Nido de las “Aguilas”, el martes 23 debutará el equipo “A” de Almagro, recibiendo a los habituales del certamen promocional que se unen, Central Rincón.}

El equipo “B” debutará como visitante de Colón Santa Fe, en el “Roque Otrino”, el mismo martes 23.

SORTEO MENSUAL

Almagro también anuncia que el próximo viernes 19 de marzo, con Lotería Santa Fe Nocturna, se efectuará un sorteo mensual de este 2º Súper Sorteo. Será este el 3er. y último sorteo mensual de este Súper Sorteo. Recuerdan que están en juego dos importantes órdenes de compra, por \$ 5.000,00 y \$ 3.000,00, como 1er. y 2do. premio.